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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和２年度第２回政策会議 

開催日 ２０２０年（令和２年）４月２３日（木）８：３０～８：４１ 

場 所 本庁舎７階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，和田副市長，宮治副市長，岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉健康部長，保健所長（テレビ会議参加），子ども青少

年部長，環境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川

部長，下水道部長（欠席），市民病院事務局長（テレビ会議参加），消防

局長，教育次長（欠席），教育部長，議会事務局長，監査事務局長，農

業委員会事務局長，選挙管理委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和２年度計画等策定・改定事務の取扱いについて（企画政策部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 旧しぶやがはら保育園跡地等の活用にかかる土地利用方針（案）

について（子ども青少年部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 〇今回から当面の間，保健所長，市民病院事務局長は，新型コロナウ

イルス感染症への対応を考慮し，政策会議についてはテレビ会議で

の参加とする。 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和２年度計画等策定・改定事務の取扱いについて 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 ２０２０年４月１５日に依頼した各課等における令和２年度計画

等策定状況調査の結果や業務継続計画の発動等を踏まえ，令和２年

度の計画等策定・改定事務の取扱いについて対応を依頼するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇計画等策定・改定事務について，当面の間，見合わせるのか，策定・

改定時期の先送り・延長をするのか，それとも実施するのか各部局

で検討いただきたいという趣旨の依頼内容であるが，必要に応じて
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

策定する計画の重要性などを踏まえつつ各部局においてその取扱

いを判断したうえで，それぞれ各部局が理事者の判断を仰ぐという

考え方でよいか。 

⇒この計画等策定・改定状況一覧表（調査結果）を示したばかりなの

で，各部局によって温度差があるのは事実である。例えば，今年度

は「藤沢市市政運営の総合指針２０２０」が改定の年であるが，緊

急事態宣言が延長されてしまうと広聴が全く実施できない状況に

なる。仮に秋頃に新型コロナウイルス感染症の感染が収束できれ

ば，年度またぎで改定できることも考えられるが，場合によっては

来年に先送りしてしまう可能性もある。そうなると行財政改革推進

課が所管する「行財政改革２０２０基本方針」なども総合指針と両

輪になるので，それに伴って改定時期が延期となるかもしれない。

また，各個別計画についても，総合指針が各個別計画の上位計画と

は位置づけられてはいないが，総合指針を意識していただかないと

いけない部分があれば，当然そのスケジュールに影響があると思

う。したがって，各部局においては一旦この内容で持ち帰っていた

だきたい。そのうえで，再度企画政策課から調査結果の再確認を依

頼するので，その結果を以て，理事者にある程度ご判断いただく形

でお願いしたいと思う。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 旧しぶやがはら保育園跡地等の活用にかかる土地利用方針（案）

について 

□子ども青少年部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

旧しぶやがはら保育園跡地等の活用について，藤沢市公共資産活用

等検討委員会及び政策会議における審議結果により「市の方針とし

ての方向性」が「売却」で意思決定されたことを受け，地元の地域・

関係団体への説明及び意見聴取の結果を踏まえ，土地利用方針（案）

を策定したことから，情報提供を行うもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

４ その他 
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内 容 

 

 

 

 〇環境政策推進会議については，次回の政策会議終了後に開催を予定

していたが，会議時間の短縮等も考慮し，書面協議に代えることと

する。 

５ 閉会 

 


